

# 群馬県市長会

群馬県市長会は、平成30年4月16日に広域連携協定を結びました。一時はコロナ禍の制約がありましたが、引き続き多面的な連携を推進し、地方創生の時代に向けて共栄を図って参ります。

群馬県内には、太田市の群馬クレインサンダーズ、前橋市のザスパ群馬、高崎市の群馬ダイヤモンドペガサスなど、地域に密着したプロスポーツチームがあり、県内外のファンを熱くさせています。

富岡市、伊勢崎市、藤岡市には世界遺産「富岡製糸場と絹産業遺産群」の構成遺産がある他、桐生市の新町重伝建地区など、歩いてみたくなるレトロな街並みも魅力です。

沼田市の老神温泉、渋川市の伊香保温泉、安中市の磯部温泉など豊かな温泉地に加え、館林市の日本遺産「里沼」、みどり市の草木湖やわたらせ渓谷鉄道など、自然の中で遊ぶことで、忙しい日常から離れてリラックスできるスポットも豊富です。

23区からのアクセスも良好で、個性あふれる群馬県にぜひお越しください。



**特別区長会と群馬県市長会は、平成30年4月16日に広域連携協定を締結しました。**

国内屈指の大型ビジョンや音響設備を持つ、太田市総合体育館(愛称:OPEN HOUSE ARENA OTA)が令和5年4月に完成しました。

太田市をホームタウンとする群馬クレインサンダーズは、プロバスケットボールリーグB1昇格から3年目となった今季の1試合平均入場者数が、琉球・東京に次ぐ5,244人を記録しました。

北千住駅から太田駅まで東武特急りょうもう号で直通約75分です。試合日にはキッチンカーがずらりと並ぶOTAマルシェや各種催しで賑わいます。非日常を体験できる体育館となっていますので、ぜひお越しください。

